

Pressespiegel

Rundblick

Dienstag, 29.07.2025

Musisch-künstlerischer Abend an der Profilschule Fürstenberg

Der musisch-künstlerischer Abend an der Profilschule stellte den Auftakt zum Festakt „10 Jahre Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage“ dar, damit wurde am 17. Juni in der Aula der Profilschule Fürstenberg ein besonderes Jubiläum mit einem ebenso-besonderen Abend eingeleitet.

Musikalisch rahmte der Schulchor der Jahrgänge 5 bis 8 unter der Leitung von Corinna Peters das Programm ein.

Ein Höhepunkt des Abends waren auch in diesem Jahr wieder die Darstellen-und-Gestalten-Gruppen der Jahrgänge 7 bis 9 unter der Leitung von Melanie Spalke.

Ein weiteres Highlight war das kreative Schattentheater mit einer Darstellung des bekannten Märchens Rapunzel, untermalt mit Musik aus dem gleichnamigen Disneyfilm. Ebenso beeindruckte das Puppentheater, in dem zwei Schülerinnen als Marionetten zum Leben erawachten und sich tänzerisch zu verschiedenen Musikstilen bewegten.

Auch der sportliche Bereich kam nicht zu kurz: Die Klasse 6c zeigte beim Rope Skipping ihr Können. Einen kreativen Beitrag leistete das Wahlpflichtfach Ernährung, Konsum, Gesundheit: In einer Modenschau präsentierten Schülerinnen und Schüler trendige Taschen und sogar Mode aus ausrangierter Kleidung - ein gelungenes Beispiel für Nachhaltigkeit und Stilbewusstsein. Ergänzt wurde dieser Beitrag durch einen informativen und unterhaltsamen Podcast über die Vorzüge von Acai-Beeren und Matcha-Pulver.

International wurde es mit der Erasmus+-AG, die ihre Fahrt nach Bilbao in einer eindrucksvollen Präsentation Revue passieren ließ.

Ebenso gab es interessante Einblicke in die erst kürzlich durchgeführte England-Fahrt: Bilder und persönliche Erfahrungsberichte von Schülerinnen aus dem Jahrgang 8 auf Englisch zeigten die kulturelle Vielfalt des Programms. Fünftklässler Philipp



Schülerinnen und Schüler auf der Bühne der Profilschule Fürstenberg.

aus der Klasse 5c stellte in einem Video sein Zimmer auf Englisch vor, und die Spanisch-AG 7 und 8 zeigte in einem Videobeitrag, wie man traditionelle Tortillas herstellt - ein multikulturelles Fest der Sprachen und kulinarischen Eindrücke.

Besonders bewegend wurde es beim Auftritt der Schülersprecherin Greta Müntefering. In einer sehr persönlichen und emotionalen Uraufführung präsentierte die Neuntklässlerin ihre autobiografische Ballade „Ich denk an dich“ - live gesungen und sich selbst am Keyboard begleitet. Der Moment berührte nicht nur sie selbst, sondern auch das gesamte Publikum.

Zum Abschluss richtete Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike das Wort an alle Mitwirkenden und bedankte sich herzlich bei allen Beteiligten. Ein besonderer Dank galt Melanie Spalke für die Gesamtkoordination des Abends sowie Patricia Gross und dem SV-Team für den Getränkeverkauf. Ebenso lobte sie Sonja Kleinschnittger und ihr Bewirtungs-

team für das leckere Fingerfood, das im Foyer bereitstand. Dort konnten auch die sehr sehenswerte Kunst- und Textilausstellung sowie die Informationswände zu „10 Jahre Courage-Schule“ bewundert werden. Der musisch-künstlerische Abend

war ein gelungener Auftakt für die Feierlichkeiten rund um das zehnjährige Jubiläum als „Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage“ - ein Abend voller Kreativität, Engagement und Gemeinschaft, der in Erinnerung bleiben wird.